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В  ДНИ  УДАРНОЙ ДЕКАДЫ
—  Сейчас ведем заготовку ран-

него силоса, — рассказывает сек-

ретарь партийной организации

совхоза «Аврора» Анна Николаев-
на Лисакова. — Полеводы сорев-

нуются за лучшие результаты.

Особенно показательно соревнова-

, ние полеводов первого и второго

отделений. В эти дни первенство

держит коллектив первого отделе-

ния, которое возглавляет Олег
Александрович Званцев.

И вот встреча с 0. А. Званце-
вым.

—  У нас проходит ударная де-

када по заготовке раннего силоса

из дикорастущих трав, — расска-

зывает Олег Александрорич.
Он кладет на стол объемистую

тетрадь. Ее страницы аккуратно

разграфлены. Вверху страницы —

название деревни. Ниже приводит-

ся список жителей.   _

—  На заготовку силоса решили

подаятъ всех жителей отделения,

— поясняет 0. А. Званцев, — ка-

ждому дали конкретное задание.

Многие охотно откликнулись.

Олег Александрович не раз по-

бывал в каждой из тринадцати де-

ревень своего отделения, встретил-

ся и побеседовал с каждым жите-

лем, попросил помочь в заготов-

ке силоса. На стене конторы вы-

вешен список передовиков, кото-

рые уже выполнили свои зада-

ния. В нем имена 43 человек. На-
пример, полеводы Эльза Отепанов-
на Тараканова и Галина Алексан-
дровна Васильева заготовили то

5 тонн зеленой массы. Пенсионе-
ры Татьяна Антиповна и Николай
Евдокимович Кукановы обещали
накосить по полторы тонны травы

каждый, а заочтшили по 2,5 тон-

ны.

На .заготовке зеленой массы

много потрудились пенсионеры

Петр Фомич Пальмов, Анастасия
Евсеевна Калинина и многие дру-

гие. Отличился' коллектив ^ермы
Дубок, который возглавляет секре-

тарь цеховой партийной организа-

ции Александра Ивановна Мини-
на. Животноводы трудятся без вы-

ходных дней. Тем не менее доярки

Мария Федорова, Рая Васильева,
Анна Мельникова и другие при-

няли активное участие в заготов-

ках зеленой массы, выполнили за-

дание.

В эти горячие дни внесло свой
вклад комсомольское звено отделе-

ния. В три часа утра вставали и

брались за косы зоотехник отделе-

ния Владимир Егоров, агроном-се-

меновод Валентина Кузьмина, аг-

роном-мелиоратор Екатерина Коч-
нева, бригадир полеводов Вален-
тина Сарапп, секретарь-машинист-

ка Ольга Смирнова, шофер Алла
Курочкияа. На счету звена 6 тонн

заготовленной зеленой массы.

Не считаясь со временем, тру-

дятся все полеводы и механизато-

ры отделения. Со звеном полево-

дов   я   встретился   за   деревней

Красно. Здеюь Мария Кармакова,
Мария Сизова, Александр Киве-
ров, Галина Феоктистова, Татья-
на Тараканова и другие обкаши-
вали канавы, закустаренные уча-

стки. Скошенную траву тут же

поднимали вилами на тракторную

тележку. Пора, бы уходить на

обед, но люди задерживались.

— Решили полностью загру-

зить тракторную тележку, — го-

ворит Мария Александровна Сизо-
ва.

Засверкали, врезаясь в траву,

полоски кос. Эльфрида Максимова
и Екатерина Дмитриева взялись за

вилы. Прошло несколько минут,

и тракторист Владимир Сибуль
повел свой трактор к месту сило-

сования.

За ударную декаду коллективу

первого отделения предстоит заго-

товить 400 тонн раннего силоса

из дикорастущих трав. Обкашива-
ются придорожные канавы, заку-

стареиные участки, словом, все те

места, где не могут развернуться

механические косилки. Принима-
ются все меры для того, чтобы
взять каждый килограмм травы.

В. ВАЛЕНТИНОВ.

МЛАДШИЙ ИЗ ДИНАСТИИ АНДРЕЕВЫХ

Нурс—эффвнтивнооть

производства

Ленинградский завод «Вибра-
тор» выпускает точные электро-

измерительные приборы. На не-

скольких из них стоит государ-

ственный Знак качества.

Увеличение выпуска продукции

осществляется за счет повыше-

ния производительности труда. В

цехах произошли большие пере-

мены. Внедрена автоматизиро-

ванная система управления, вве-

дены новые формы конвейерного

производства, многое сделано для

оборудования рабочих мест.

Поиски новых резервов про-

должаются.

На снимках: внизу — инфор-

мационно-вычислительный центр

завода. Вверху — конвейер с ав-

томатическим адресованием изде-

лий на рабочие места и свобод-

ным ритмом для каждого рабо-

тающего.

Фото М. Влохина.

Фотохроника ТАСС

Диспетчер    совхоза  «Сланцев-   
ский» Ирана Александровна Семе-
нова посоветовала:

—  Напишите об Анатолии Пет-
ровиче Анщрееве. Отлично работа-

ч   ет на тракторной косилке. Вчера
<  скосил сеяные травы с площади

5,5 гектара.

Увидеться с Андреевым оказа-

лось не сювсем простым делом. На
транспорт рассчитывать не приш-

лось. От центральной усадьбы
совхоза до поля, где трудится ме-

ханизатор, около 15 километров.

—   Успеете,    — - успокаивала

^ диспетчер, — Андреев долго будет
находиться в поле.

Откуда-то из-за леса ветер до-

нес рокот трактора. Вот и зеленое

раздолье. Вдали показалась трак-

торная кюсилка. Безостановочно из

конца в конец меряет она поле.

Через несколько минут агрегат

уже рядом. Делаю знак рукой ос-

тановиться. Из кабинки спрыгива-

ет Анатолий Петрович. Вглядыва-
юсь в лицо и, признаться, с тру-

дом скрываю свое удивление. По-
том в конце  беседы спрашиваю:

—   Сколько вам лет, Анатолий
Петрович?

—   Семнадцать, — следует от-

, вет.

Трактористом Анатолий стал ра-

ботать осенью прошлого года.

Нынче весной отличился в дни

посевной кампании. В памяти ос-

тался праздничный день, когда

директор совхоза Иван Константи-
нович Демиденков вручил Анато-

лию Почетную грамоту. Труд на-

чинающего механизатора замечен,

и это радует.

— Сегодня случилась поломка,

— сообщает Анатолий, — .на пу-

ти камень попался. На ремонте

час потерял. Сейчас наверстываю

упущенное.

Вчера Анатолий трудился с

раннего утра до восьми часов

вечера. Ему предстоит скосить

сеяные травы с площади 50
гектаров. Это задание механиза-

тор рассчитывает выполнить на

несколько дней раньше срока.

Без пощады палит солнце. На
возвышенных местах под его зной-
ными лучами вянут листья клеве-

ра. Нелегко -в такую погоду про-

быть в пышущей жаром   кабине

много часов подряд, но Анатолий
полон решимости преодолевать

любые трудности. Характером он

весь в отца.

Несколько слов о семье Андрее-
вых. Отец Анатолия Петр Михай-
лович трудится в совхозе шофе-

ром. В его распоряжении само-

свал. На такой же автомашине ра-

ботает старший брат Виктор. Не-
давно демобилизовался брат Ми-
хаил. До службы в армии работал
в совхозных мастерских электро-

сварщиком. Анатолий — млад-

ший в семье. Только паренек не

просит скидки на возраст. Хочет-
ся ему делом доказать, каков он

в жизни.

В. ПАПУШИН.   

ИНТЕРВЬЮ ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ
В редакцию обратились читатели с просьбой разъяснить вопрос об

изменении розничных цен на некоторые промышленные товары, конья-

ки и шампанские вина.

Как сообщил редакции директор Сланцевского торга Иван Василь-
евич Иванов, с 1 июля 1970 года снижаются розничные цены на ряд

промышленных товаров. На 10—20 процентов дешевле будут телеви-

зоры «Рекорд», «Волхов» и некоторые другие. Снижены цены на чу-

лочно-носочные изделия, а также химические моющие средства оте-

чественного производства.

Несколько подорожают коньяки и шампанские вина. В то же вре-

мя наценка на эти изделия, реализуемые предприятиями обществен-
ного питания, уменьшится вдвое.

ПЕРВЫМИ
В РАЙОНЕ

В совхозе «Родина» приступи-

ли к заготовке сенажа. Поскольку
для наших хозяйств это дело но-

вое, то в виде эксперимента здесь

решено заложить сенажа 200
тонн. Для этого создан специаль-

ный механизированный отряд. Ра-
ботами руководит директор совхо-

за Д. В. Борисов.

М. АЛЕКСЕЕВ.

(Подробнее о заготовке сенажа

в хозяйстве читайте в следующем

номере).

чане шли и шли на Кушелку.
Программа праздника была

большой и своеобразной. После
выступлений художественной са-

модеятельности начался концерт-

конкурс народных талантов. Пес-
ни,    пляски    исполняли  многие
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Праздник молодежи

28 июня на речке Кушелке со-

стоялось массовое гулянье, посвя-

щенное Дню молодежи.

Праздник открылся в полдень.

Но с утра здесь было многолюд-

но. Одни купались, другие заго-

рали, третьи отдыхали среди

изумрудной зелени разнотравья.

А когда представители куль-

турно-массового сектора Дворца

культуры объявили художествен,

ную часть, народу становилось

все  больше и  больше.   Сланцев-

присутствующие          на

празднике.     Тут  и там

затевались    спортивные

игры. Победители полу-

чали веселые призы.

Народное гулянье лучше, чем

в прошлом году, обеспечил наш

торг. В нескольких местах торго-

вали прохладительными напитка-

ми, мороженым. Выли огурцы и

черешня.

А передвижной ларек от мага-

зина «Октябрьский» торговал

пляжными товарами.

А. ФИГУРИН,

рабкор.



ЗАБОТА О ТРУДОВОМ ЧЕЛОВЕКЕ
Что надо сделать для того,

чтобы каждый, кто честно тру-
дится, был уверен в завтрашнем
дне, как улучшить социальное
обеспечение? Этот вопрос обсуж-
дался на очередной сессии Слан-
цевского городского Совета депу-
татов трудящихся.

Заведующая городским отде-

лом социального обеспечения
Г. Е. Прокофьева напоминает со-
бравшимся и первый ленинский
декрет, и последующие законы и ,

постановления правительства,

обеспечивающие советскому тру-
довому человеку твердую уверен-

ность в том, что в старости или
в случае преждевременной поте-
ри трудоспособности он будет
иметь необходимые средства к

жизни, что его не забудут.
8.420 сланцевчан получают

пенсию или пособие. Более трех

миллионов рублей выдало им

Советское государство в прошлом

году. Число выходящих на пен-

сию растет.

Докладчик рассказывает о том,

как отдел социального обеспече-
ния трудоустраивает инвалидов,

улучшает их бытовое и матери-
альное положение, определяет

одиноких и престарелых граж-

дан в интернаты.

Только за прошлый год инва-

лидам выдано две автомашины

«Запорожец» и пять моторных

колясок. 32 пенсионера опреде-

лены в интернаты. 134 инвали-

дам Великой Отечественной вой-
ны выданы удостоверения на

право бесплатного проезда на го-

родском транспорте и с пятиде-

сятипроцентной скидкой — по

железной дороге.

Исполком городского Совета
депутатов трудящихся и пред-

приятия города в прошлом году

обеспечили благоустроенными
квартирами 75 семей инвалидов.

Большую материальную по-

мощь инвалидам и пенсионерам

по старости оказывают предприя-

тия и организации. Только за

прошлый год израсходовано око-

ло шести миллионов рублей.
Шахты треста «Леиинградсла-
нец* бесплатно снабжают дрова-

ми всех нуждающихся пенсионе-

ров, ранее работавших на этих

предприятиях.

С восьмой сессии городского Совета
Благодарные за заботу^ветера-

ны, получив пенсию, не уходят

с предприятия. Таких более по-

ловины из всех ушедших на за-

служенный отдых.

'Теперь, когда документы для

выхода на пенсию готовятся на

предприятиях, в их оформлении
стало больше порядка. Отдел со-

циального обеспечения, привле-

кая широкую общественность,
.контролирует правильность мате-

риалов, подготовленных на ко-

миссию по назначению пенсии,

проводит встречные проверки

представленных документов о

стаже работы и заработной пла-

те, обследует жилищно-бытовые
условия пенсионеров на дому.

Докладчик и выступавшие в

прениях говорили также о том,

что отдельные руководители

предприятий, учреждений и ор-

ганизаций еще не прониклись

чувством ответственности за вы-

полнение постановлений прави-

тельства и решений местных со-

ветских органов по пенсионным

вопросам. Есть еще нечестные

люди, которые не прочь урвать

от государства больше того,

что они заслужили. А с пред-

приятий не всегда сообщают
отделу социального обеспечения
о принятых на работу пенсионе-

рах. Только в нынешнем году не-

обоснованно выплачено 1.395
рублей. А всего переплат на ба-
лансе отдела 3.739 рублей.

На предприятиях, в учрежде-

ниях и организациях, а особенно
в совхозах, не изжиты ошибки в

оформлении документов о стаже

работы, заполнении трудовых

книжек. Результат — задержка

с назначением пенсий. Из взятых

на проверку трудовых книжек

каждая третья оформлена не так,

как следует. На цементном заво-

де, комбинате «Сланцы» записи

в отдельных трудовых книжках

не соответствуют тем должно-

стям, которые занимал работ-
ник.

Между врачебной трудовой
экспертной комиссией, руководи-

телями предприятий, организа-

ций, учреждений и врачами  ле-

чебного объединения нет еще до-
статочной взаимосвязи, предста-

вители администрации, профсо-
юзных организаций на заседани-
ях ВТЭК не присутствуют. И
подчас трудовые рекомендация

бывают столь неконкретными,

что инвалиду трудно подобрать
работу.

На сессии отмечалось, что не-

которые комитеты профсоюза ос-
лабили контроль за соблюдением
техники безопасности, охраны

труда, пенсионного и трудового

законодательства, ослабили рабо-
ту комиссии по пенсионным воп-

росам.

Депутат Н. П. Дорохова рас-

сказала о больших трудностях, с

которыми встречаются на комби-
нате «Сланцы» при переводе на

пенсию работников этого пред-

приятия. В связи с возникнове-

нием новых цехов и профессий
часто приходится обращаться в

вышестоящие органы за разъяс-

нением, какими льготами поль-

зуется тот или иной рабочий. Но
зачастую на комбинат приходят

либо отписки, либо разъяснения,

противоречащие друг другу.

О том, какие меры принимают-

ся на шахтах к тому, чтобы сни-

зить профессиональную заболе-
ваемость, говорил заместитель

главного инженера треста «Ле-
иинградсланец» Л. Я. Герман.
Ежегодно на их предупреждение
затрачивается более 250 тысяч

рублей. Ведутся работы по завер-

шению механизации труда на

шахте «Ленинградская», созданы

и применяются приспособления,
уменьшающие вибрацию при бу-
рении, принимаются меры для

улучшения состояния кровли. На
шахте имени С. М. Кирова в за-

бои доставляется горячая пища,

а на других шахтах — кофе.

— И все же профессиональных
заболеваний среди шахтеров мно-

го, — говорит Л. Я. Герман. —

Хотя в нынешнем году их число

снизилось по отношению к прош-

лому, но это не дает нам права

успокаиваться.

Его поддержал и депутат Б. Н.
Васильев. Он привел цифры, по-

казывающие, что каждый четвер-

тый из вышедших на пенсию с

шахты «Ленинградская» стал ин-

валидом в результате профзабо-
левания.

— Администрация и профсо-
юзная организация, — говорит

он, — заботятся о пенсионерах.

Более двадцати из них получили

материальную помощь,  десять __

путевки в санатории и дома от-

дыха, 28 семей пенсионеров пе-

реселились в новые благоустроен-
ные квартиры, а 19 стали жить

в  лучших  условиях.

О том, какой большой заботой
окружены пенсионеры на лесо-

комбинате и в бытпромкомбина-
те, рассказывали в своих выступ-

лениях депутат Н. А. Пушкин и

инспектор отдела кадров быт-
промкомбината М. К. Вяткнн.

В деревнях Заручьевского сель-

совета более двух третей населе-

ния составляют пенсионеры.

Председатель исполкома сельско-

го Совета депутатов трудящихся

Т. А. Веннкова рассказала о

том, что при исполкоме создана

группа общественных контроле-

ров по пенсионным вопросам.

Проверяя, как заполняются тру-

довые книжки в совхозе «Старо-
польский», общественные кон-

тролеры нашли много наруше-

ний, а теперь следят за тем, что-

бы все их замечания были вы-

полнены. Они также обследуют
жилищно-бытовые условия пен-

сионеров, добиваются помощи

нуждающимся.
На территории этого сельсове-

та находится Доложская больни-
ца, в которой шестьдесят преста-

релых. Она пока еще не обеспе-
чена топливом на зиму.

На сессии выступили также

депутат И. А. Корчагин и заме-

ститель заведующего отделом со-

циального обеспечения Ленин-
градского облисполкома В. Т. Ха-
зова.

Депутаты единогласно прини-

мают решение, направленное на

дальнейшее улучшение пенсион-

ного обеспечения.

В лабораториях ученых

ДОСТИЖЕНИЯ НАУКИ-ПРОИЗВОДСТВУ
На окраине города Пушкина,

в окружении садов и пашен сов-

хоза «Детскосельский», раскину-

лось здание созданного менее го-

да назад Всесоюзного научно-ис-

следовательского института раз-

ведения и генетики сельскохозяй-
ственных животных (ВИРГЖ).
Корреспондент ЛенТАСС обра-
тился к директору института про-

фессору М. М. Лебедеву с прось-

бой рассказать, над какими проб-
лемами работает сейчас коллек-

тив научных сотрудников.

—  Изучение генетики сельско-

хозяйственных животных — мо-

лочного скота, свиней, кур мяс-

ного и яйценосного направлений
и разработка методов их даль-

нейшего совершенствования —

главная задача нашего институ-

та, — сказал М. М. Лебедев.
—  Как головной институт, мы

призваны координировать по

этим вопросам исследования дру-

гих научных учреждений такого

профиля.
Несколько слов о производст-

венной базе института. Их две:

небольшая молочная ферма в

Колтушах с очень высоким

удоем, около 5,5 тысячи кило-

граммов молока в год от каждой
коровы, и птицеводческое хозяй-
ство на 60 тысяч птиц в' Пушкине.
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Однако исследовательские рабо-
ты, которые мы ведем, требуют
гораздо большего поголовья ско-

та и птицы. Поэтому вашим «по-

лем действия» стали 32 хозяйст-
ва в разных местах страны, ос-

новные из них — совхоз «Детско-
сельский* и совхоз «Лесное». В
первом действуют головная обла-
стная станция искусственного

осеменения, станция по породо-

испытанию крупного рогатого

скота и контрольного откорма

свиней, племенная ферма черно-

пестрого скота; во второй созда-

но лучшее в стране стадо черно-

пестрой породы коров, каждая из

которых дала в прошлом году

6.025 килограммов молока при

3,87 процента жирности.

Таким образом, научные сот-

рудники всех отделов института

— генетики и разведения молоч-

ного скота, свиней, кур, искусст-

венного осеменения животных,

общей генетики, биохимической
лаборатории, счетной станции —

имеют возможность вести в ши-

роком масштабе научную работу
непосредственно на производстве,
ставить здесь опыты по изуче-

нию наследственности и изменчи-

вости         хозяйственно-полезных
признаков у животных и разра-

батывать методы их дальнейшего
совершенствования.

— В молочном животноводст-

ве, — отметил далее профессор
Лебедев, — нашей главной зада-

чей является улучшение черно-

пестрой породы скота — одной
из самых многочисленных и са-

мых продуктивных в стране. Со-
трудники института   обеспечива-

ют методическое руководство ра-

ботой республиканских и зональ-

ных советов по этой породе скота

и совместно о ними намечают

планы дальнейшего улучшения

породы. Важное место при реше-

нии этих задач отводится Ленин-
градской области, занимающей
по удою молока одно из первых

мест в стране. Она должна в

ближайшие два-три года стать

одним из главных источников

разведения племенного скота для

других областей Советского Сою-
за. Это, кстати, обязывает сов-

хозы и колхозы области настой-
чиво увеличивать поголовье чер-

но-пестрого скота, умело и актив-

но выращивать племенной молод-

няк.

Главное направление в совер-

шенствовании этой породы —уве-

личивать удой молока, повышать

его жирность. Однако наряду с

этим выдвигается новая, не менее

важная задача: в ближайшем
будущем увеличить содержание

в молоке белка — основного про-

дукта питания человека.

Все это тесно связано еще с двумя

проблемами, над которыми так-

же работают сейчас специалисты

нашего института. Речь, во-пер-

вых, идет о создании породы жи-

вотных, приспособленных к но-

вым, прогрессивным методам со-

держания, прежде всего, к ма-

шинному доению и, во-вторых, об
улучшении мясных качеств чер-

но-пестрой породы.

— Наиболее верный путь к ус-

пешному решению этих задач,

наряду с улучшением кормления

скота, — тщательный    отбор   и

подбор животных с учетом их

продуктивности, физиологиче-
ских и генетических особенно-
стей, — подчеркнул М. М. Лебе-
дев. — В связи с этим научные

сотрудники института совместно

с селекционерами хозяйств и

племенных станций Ленинград-
ской и других областей обраща-
ют особое внимание на разработ-
ку методов оценки наследствен-

ных качеств животных путем

проверки их по потомству. Этим
заняты 12 организованных при

нашем участии станций проверки

быков по потомству. Работой

этих станций мы руководим.

Далее профессор Лебедев рас-

сказал о проблемах свиноводст-

ва, над которыми работает сей-

час институт.

— Главная из них, — отметил

он, — повышение мясных ка-

честв свиней в Северо-Западной
зоне. Наше методическое руко-

водство в этом деле направлено,

прежде всего, на улучшение

плановых пород этой зоны: круп-

ной белой, брейтовской и «ланд-

рас». На станции контрольного

откорма в совхозе «Детскосель-
ский» испытываются мясные ка-

чества этих свиней и потомства,

полученного от их скрещивания.

Лучшие результаты при этом по-

лучены от скрещивания свиней
крупной белой породы с хряками

«ландрас». Среднесуточный при-

вес такого молодняка превышает

750 граммов.

(ЛенТАСС)

В горкоме

КПСС
На заседании бюро ГК КПСС

слушался доклад секретаря парт-

кома строительного треста № 31

В. М. Мазурова о работе партко-

ма по повышению роли цеховых
партийных организаций как ор-

ганов коллективного руководст-
ва.

Всестороннее изучение этого

вопроса членами комиссии пока-

зало, что партийный комитет

осуществляет постоянный конт-

роль за работой цеховых

парторганизаций,           оказывает'
практическую помощь в улучше-

нии организаторской и массово-

политической работы среди тру-

дящихся.

Большое влияние на дела сво-

его коллектива оказывают пар

тийные организации шестого

строительного управления и

ПМК-102. Активное участие в

соревновании за достойную
встречу 100-летия со дня рожде-

ния В. И. Ленина, продолжение
ленинской вахты позволили стро-

ителям успешно выполнить план

пяти месяцев, у лучши ть техни-

ко-экономические показатели.

Вместе с тем в работе партор-

ганизаций отмечен н ряд существ

венных недостатков. Отсутствует
должный контроль за выполне-

нием принятых постановлений,
критических замечаний и предло-

жений; На собраниях и заседа-

ниях бюро коммунисты редко от-

читываются о выполнении ими<

партийных поручений и устав-

ных требований. Слаба актив-

ность на собраниях рабочих. В
некоторых организациях допус-

каются перенос и срывы парт-

собраний.
Бюро горкома обязало партий-

ный комитет строительного тре-

ста в ближайшие месяцы устра-

нить имеющиеся недостатки.

Следующим рассматривался

вопрос о неудовлетворительном
выполнении постановления ЦК
КПСС и Совета Министров СССР
«О мерах по усилению перевозок

грузов железнодорожным транс-

портом» на Сланцевском цемент-
ном заводе.

О состоянии погрузочно-раг-
грузочных работ на заводе и вы-

полнении мероприятий по сниже-

нию простоя под грузовыми опе-

рациями докладывал замести-

тель директора завода В. Прусов.

Хотя за последний год коллек-

тивом завода и проделана неко-

торая работа по улучшению ис-

пользования подвижного состава,

однако коренных изменений не

произошло. Вместо 6 часов по

норме средний простой вагонов

за 5 месяцев нынешнего года со-

ставил более 9 часов. Только в

марте завод уложился в норму.

За этот период Октябрьская же-

лезная дорога «потеряла» 1.359
вагонов. Завод уплатил штрафов
за перепростои 37.660 рублей.

Транспортные трудности и про-

блемы, возникающие с ростом

производства завода, до сих пор

не получили серьезного разреше-

ния. Фронт для погрузочно-раг

грузочных работ крайне мал.

Станция Цементная не функцио-
нирует, путевое хозяйство не раз-

вивается. Систематически нару-

шается график подачи порожня-

ка и грузов. Не уделяется долж-

ного внимания технической ос-

нащенности транспортного цеха.

Имеют место серьезные недо-

статки в организации работы
транспорта и использовании ме-

ханизмов.

В постановлении по этому воп-

росу бюро горкома обязало ди-

ректора завода С. М. Арутюнова
принять необходимые меры по

устранению недостатков в орга-

низации погруаочно-разгруэоч-

ных работ и обеспечить ' выпол-

нение постановления ЦК КПСС и

Совета Министров.
За невыполнение мероприятий

по снижению простоев вагонов

заместителю директора В. В.
Прусову поставлено на вид.

Партийному бюро завода вме-

нено в обязанность установить

постоянный -контроль за состоя-

пнем работы транспортного цеха,

усилить политико-воспитатель-

ную работу   среди   транспортни-

^



нот В ЛЕЧЕБНЫХ
УЧРЕЖДЕНИЯХ

НАУЧНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ труда

завоевывает все новые пози-

ции. Находит она свое место и в

медицинских учреждениях города.

НОТ — дело творческое, требую-
щее участия всех работающих. В
помощь центральному бюро НОТ
были созданы группы содействия
ро главе с заведующими отделе-

ниями.

На основании предложений,
представленных группами содей-

ствия, был составлен рабочий
план на 1970 год. В плане преду-

смотрены мероприятия по улуч-

шению условий труда, правильно-

му, использованию резервов, по

вопросам разделения, рационали-

зации методов и приемов труда,

совершенствования организации и

обслуживания рабочих мест, от-

делений, служб, внедрения техни-

ческих новинок. Ряд пунктов пла-

на претворен в жизнь. Так, благо-
даря налаживанию сигнализации

в бюльнице, применению ее в ла-

бораториях, а также использова-

нию отделениями учетных форм,

бланков, направлений в значи-

тельной степени сокращено время

на оформление различных доку-

ментов, отчетов.

Особую активность и изобрета-
тельность во внедрении НОТ про-

явил врач-окулист В. А. Нотыкай-
лов. На основе списанного стома-

НОВИНКА

ДЛЯ ТОРФЯНИКОВ

ПЛАВУЧИЙ
КОМБАЙН

Внешне эта необычная машина

напоминает драгу на золотых при-

исках: такая же рубка с пультом

управления над плавучей грома-

дой многоковшового экскаватора.

Только увидеть ее можно сейчас
не в таежных дебрях, а на торфя-

ном месторождении Гладкое, вбли-
зи Тмно. Здесь проходят испыта-

ния оригинального комплекса ма-

шин для нового механизированно-

го метода добычи торфа^

В отличие от своих предшест-

венников — гидромюяиторного и

фрезерного—новый метод не тре-

бует дорогостоящей и предвари-

тельной осушки торфяников. В
небольшом «блюдце» чистой во-

ды или прямо на топкой поверх-

ности монтируется понтонный экс-

каватор. Этот «болотный ком-

байн» как бы «выедает» вокруг

себя залежь сразу на всю глуби-
ну пласта, перемалывает торф в

однородную массу и перегоняет

ее по трубопроводам на поля осу-

шения. Жидкую пульпу равномер-

ным слоем укладывают гусенич-

ные .торфораспределители. Всем
комплексом механизмюв управля-

ют четыре— пять человек.

Новый метод, разработанный
группой специалистов Ленинград-
ского института торфяной про-

мышленности под руководством

кандидата технических наук

Ф. Ф. Петренко, требует втрое

меньше капитальных затрат на

добычу торфа, чем прежде. Произ-
водагельность труда каждого ра-

бочего-торфяника при этом возра-

стает в четыре раза. Кроме того,

что особенно важно для северных

районов страны, сезон добычи тор-

Фа может быть намного увеличен.

(ЛенТАСС)

тойогического аппарата он создал

офтальмологический комбайн.
Комбайн позволил исключить не-

нужные перемещения врача, мед-

сестры и пациента во время прие-

ма. Это и ряд других рационали-

заторских новшеств в значитель-

ной степени увеличило пропуск-

ную спосюбность кабинета.
Закончен монтаж портативного

аппарата, который будет способ-

ствовать более широкой проверке

остроты зрения у рабочих про-

мышленных предприятий, совхо-

зов, школьников.

Врач функциональной диагно-

стики Р. Д. Ройтман и техник

Ю. М. Волынский сконструирова-

ли приставку к пятканальн^му

электрокардиографическому при-

бору. Это даст возможность

всесторонне обследовать больных
с сердечно-сосудистыми заболева-
ниями.

В настоящее время в стадии

ближайшего разрешения находит-

ся вопрос о двухстепенном обслу-
живании детей в детском отделе-

нии. Принимаются меры по уста-

новлению телефонной связи меж-

ду регистратурой и врачебными
кабинетами, вспомогательными

службами.
Внедрение в практическую ра-

боту элементов НОТ в значитель-

ной степени будет способствовать
улучшению медицинского обслу-
живания населения. ^

Л. БОНФЕЛЬД,

председатель бюро НОТ.

ЧЕЛОВЕК

ТРУДОМ

СЛАВЕН

Она работает в столовой № 7,
зовут ее Галя, по фамилии Таннен-
баум.

— Отличный, способный повар,

— говорит о ней заведующая. — Де-
ло свое любит и понимает все его

тонкости. Галя тяготеет к приготов-

лению холодных блюд. И не только

делает их вкусными и питательны-

ми, но и старается художественно

украсить, чтобы человек ел с аппети-

том.

Галя борется за звание ударни-

ка коммунистического труда, актив-

ная комсомолка, член редколлегии

стенной газеты столовой.

НА СНИМКЕ: Г. Танненбаум.

Фото Ю. Власова.

п      а

п

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ

ГОРОДСКОГО СОВЕТА

2 июля в 14 часов проводятся

заседания   постоянных   комиссий

городского Совета, в 17 часов —

заседания депутатских групп.

Исполком горсовета.

ЗАГОТАВЛИВАЙТЕ ДИКОРАСТУЩИЕ
Большую помощь в увеличении

заготовок дикорастущих плодов и

растений могут оказать комсо-

мольцы, пионеры и школьники.

Вот почему к сбору ягощ, грибов,
орехов и лекарственных растений

необходимо привлечь как можно

больше учащихся шюоя, юных на-

туралистов,   пионерских дружин.

Ребята! Идите в лес, на реку, в

поле. Изучайте свой сланцевский
край. Сбор грибов, ягод, орехов,

лекарственных растений — это и

отдых, и спорт. Он учит познавать

■и любить природу.

Юный друг! Ты можешь ока-

зать организациям потребитель-
ской кооперации большую помощь

в освоении природных раститель-

ных ресурсов нашего района, в

обеспечении трудящихся ценными

продуктами питания и лечебны-
ми средствами, если возьмешься

вместе со своими товарищами за

сбор и сдачу грибов, лесных ягод

и плодов, орехов и лекарственных

растений. За сдачу на приемные

пункты собранной дикорастущей
продукции наша заготовительная

контора выплачивает вознаграж-

дение, исходя из установленных

закупочных цен, на которые ты

сможешь купить любую необходи-
мую тебе вещь.

Одновременно     ты     сможешь

стать участником всесоюзного со-

ЗАМЕТКИ ФЕНОЛОГА

ИЮЛЬ-ЯГОДНИК
Светом и теплом богат этот

месяц. С каждым днем все

жарче греет солнце. Сезонные
явления природы приближа-
ются к высшей точке разви-

тия. Июль — макушка, вер-

шина, середина лета. Старо-
русское название этого меся-

ца — липец. У древних рим-

лян он был пятым по счету в

году и назывался квинтилис.

Позже переименовали в

Юлиус, в честь Цезаря, одно-

го из крупнейших государст-

венных деятелей Древнего Ри-
ма.

Температура по области рас-

пределяется довольно равно-

мерно и в июле составляет

16 — 17 градусов.

Количество дней с осадка-

ми 12 —16, число дней с гро-
зами — б. Наименьшая облач-
ность наблюдается в утренние,
вечерние и особенно в ночные

часы. Днем образуются куче-

вые облака.
У некоторых деревьв1В со-

зрели и опали семена, а липа
еще не цвела. Травы хорошо
выросли. На широких раз-
дольных лугах — высокие

стога сена.

Много подарков приготовил
июль. Стало больше грибов.
Появились маслята, лисички,

чаще попадаются подосинови-
ки, поспевает морошка, черни-

ка, красная и черная смороди-

на. На моховых болотах над
зарослями голубики чувствует-
ся острый дурманящий запах.

Но это пахнет не голубика, а
ее сосед — багульник. Голу-
бика содержит  до семи  про-

центов сахара, полезные кис-

лоты и является хорошим

противоцинготным средством.

С каждым днем все реже

слышится пение птиц. Смолк-
ли соловьи, кукушки, но еще

поют пеночки-веснички, зеле-

нушки, зяблики, звонко кри-

чит иволга. Скрипит всю ночь

коростель. Многие пернатые

растят второе поколение птен-

цов, другие заняты обучением
молодняка.

В жаркие летние дни гадю-

ки греются на солнце, нередко

на тропинках, они тяготеют к
теплу. Утверждение, что змеи

первые нападают на человека,

неверно. Наоборот, они ста-

раются уползти от человека,
спрятаться. Но если наступить

ногой или схватить рукой,
раздразнить гадюку, то она

сворачивается и молниеносно

выбрасывает переднюю часть

вперед, кусает и также быст-
ро оттягивает голову назад. В
жаркую погоду укусы змей
более опасны. Тяжело перено-

сят укусы дети, физически
слабые и мнительные люди. Не
следует прижигать и разре-
зать рану, засыпать землей, а
также накладывать жгут. От-
сасывание яда ртом, при от-
сутствии кровоточащих десен,
и сплевывание яда помогает

пострадавшему. Помогает и
отжимание яда. Пострадавше-
го надо немедленно доставить

в  больницу.

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный член

Географического
общества СССР.

циалистического соревнования по

сбору хозяйственно-ценных пло-

дов, ягод и растений, проводимого

Центросоюзом и ЦК ВЛКСМ среди

комсомольцев, пионеров и школь-

ников.

По условиям этого конкурса ре-

бята, которые соберут и сдадут

наибольшее количество дикорасту-

щего сырья, будут премированы

путевками в пионерский лагерь

«Артек» или в Москву на Выстав-
ку достижений народного хозяйст-
ва, транзисторными приемниками

или фотоаппаратами. Лучшим ком-

сомольским и пионерским органи-

зациям, школам, пионерским отря-

дам и лагерям будут выделены

крупные денежные премии.

А. ЗУБАРЕВ,
директор заготконторы Слан-
цевского райпо.

Богатырский
напиток

Так называют кумыс — уди-

вительно приятный и питатель-

ный напиток. Судите сами: в од-

ном литре кобыльего молока, на

которого приготавливается ку-

мыс, содержится по 20 граммов

жира и белка, 70 граммов молоч-

ного сахара. Кроме того, оно бо-
гато фосфором и кальцием. Но
самое главное — питательные ве-

щества, содержащиеся в нем, от-

лично усваиваются человеческим
организмом.

На кумысной ферме, демонстри-

рующейся на ВДНХ СССР, можно

ознакомиться с новейшей техно-

логией приготовления кумыса.

Механизированная дойка, ко-

торая здесь применяется, по

сравнению с ручным способом
повышает производительность в

три раза. Свежее молоко посту-

пает в специальный цех. Здесь
оно вымешивается в ваннах и

так называемых челяках —

больших деревянных бочках.
Специальная аппаратура опреде-

ляет качество и готовность кумы-

са, разливает его по бутылкам,
закупоривает их.

(ЛенТАСС)

9  ■

НА ПЛЮССЕ.
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Это интересно

РЫБА-
ПАССАЖИР

Создатели этого теплохода

прежде всего позаботились об
удобствах для своих необычных
пассажиров. Для них установле-

ны две большие ванны емкостью

10 кубических метров каждая. К
услугам           «путешественников»

всегда чистая вода. Если она на-

гревается, начинает действовать
система охлаждения и аэрации.

На живую рыбу всегда большой
спрос. Основная задача этого

судна взять серебряный урожай
от рыбаков и доставить к берего-
вым базам. В плавании такой
теплоход может находиться без
пополнения горючего пять суток.

Он предназначен для эксплуата-

ции на внутренних речных и

озерных водоемах, имеет неболь-
шую осадку — в среднем около

метра. На борту установлен ди-

зель в 150 лошадиных сил, обес-
печивающий скорость 15 кило-

метров в час.

Сравнительно небольшие разме-

ры стального цельносварного кор-

пуса (длина 22 метра) позволяют

транспортировать его по желез-

ной дороге от места постройки
до места назначения.        (ТАСС).

ЛЕНИНГРАДСКАЯ      ОБЛАСТЬ.

Совхоз «Щеглова» Всеволожского
района — самое северное в обла-
сти плодопитомническое хозяйст-
во. Оно специализируется на вы-

ращивании семячковых и косточ-

ковых плодовых деревьев, черно-

плодной рябины, земляники и раз-

личных сортов саженцев. В этом

году здесь рассчитывают реализо-

вать 250—300 тонн  земляники.

250 — 300 тысяч штук саженцев

и около 100 тонн яблок.
. НА СНИМКЕ:    работницы сов-

хозного    питомника    3. Волкова
(слева) и М. Михайлова ухажива-

ют за саженцами.

Фото С. Смольского.
Фотохроника ЛенТАСС

Редактор

В. С. МЕЛЬНИКОВ.

РАДИО
ПЕРВДАЕГ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 2 ИЮЛЯ

8.25 — Популярная музыка.

8.46 —Из цикла «Здоровье». 9.15
—   А. Буртынский. «Мирное не-

бо». 10.05 — Радио — малышам.

10.20 — Для старшеклассников.

11.10 — Научно-технический про-

гресс. 11.30 — Наши песни. 12.15
—  В эфире «Сельская радиостан-

ция». 14.15 — Пьесы для духо-

вого оркестра. 15.15 — «Трибуна
международника». 16.00 — «Ак-
тивные помощники партии и го-

сударства». Выступление зам.

председателя Комитета народно-

го контроля СССР В. И. Залуж-
ного. 16.15 — Для детей. 17.00—
Программа радиостанции

«Юность». 18.00 — Концерт.
18.40 — «Единство и сплочен-

ность коммунистического движе-

ния — залог борьбы против им-

периализма». Беседа. 19.30 —

Оперетта Лекока «Дочь мадам

Анго» (монтаж). 21.25 — Между-
народный дневник. 22.30 —

С. Злобин. «Степан Разин». Гла-
ва из романа.

ПЯТНИЦА, 3 ИЮЛЯ

8.25 — Родные напевы. 8.45 —

Взрослым о детях. 9.15 — В. По-
левой. «В конце концов». Нюрн-
бергские дневники. 10.05 — Для
детей. 11.10 — Наука — произ-

водству. 14.00 — «Доктор Калн-
берз». Передача Латвийского ра-

дио. 14.15 — Мелодии экрана.

16.15 — Вам отвечают министер-

ства и ведомства. 16.00 — «Меж-
дународный день кооперации».

Выступление председателя прав-

ления Центросоюза А. П. Кли-
мова. 17.00 — Программа радио-

станции «Юность». 18.00 — Кон-
церт, Д8,40 — «Воспитание ком-

( м.уни(ггического отношения к тру-

ду — основа всестороннего раз-

лития  личности».   Беседа.   19.30
—  В эфире «Сельская радиостан-

ция». 20.45 — Международный
дневник. 21.00 — Взрослым о

Детях. 21.15 — «Встреча' о пес-

Цей».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 2 ИЮЛЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Цвет-
ное телевидение. «Кинокамера
смотрит в мир». 11.05 — «Билет
в детство». Фильм-концерт. 11.46

—  Для детей: «В мире живот-

ных». 12.46 — 12.50 — Новости.
16.45 — Программа передач.

16.50 — Новости. 17.00 — Пере-
дача, посвященная ГУ Всесоюзно-
му слету пионеров. 17.30 — «Мир
социализма». 18.00 — Новости.
18.05 — Художественный фильм
«Нужный человек». 19.15 —

«Бремя». 19.30 — Цветное теле-

видение. Чемпионат СССР по

футболу: «Динамо» (Москва) —

«Динамо» (Киев). Б перерыве:

новости. 21.15 — Концерт лау-

реатов ГУ Международного кон-

курса имени П. И. Чайковского.
22.00 — «Встречи с мастерами

сцены». Народная артистка СССР
А. К. Тарасова. 23.00 — Сорев-
нования по легкой атлетике на

приз братьев Знаменских.  24.00
—  00.10 — Новости.

ПЯТНИЦА, 3 ИЮЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников:          «Телеагентство
«Пионерия». 10.45 — Художест-
венный фильм «Человек-амфи-
бия». 12.20 — «Объектив».
12.60 —  12.66 — Новости. 16.16
—  Программа передач. 16.20 —

Новости. 16.30 — Закрытие IV
Всесоюзного слета пионеров.

17.10 — Для детей. «Веселый
городок». 17.36 — «Подвиг».
18.00 — Новости. 18.05 — Цвет-
ное телевидение. «Карусель».
18.56 — Опера П. И. Чайковско-
го «Чародейка». 20.10 — «Бре-
мя». 20.40 — Цветное телевиде-

ние. Телетеатр миниатюр: "«13
стульев». 21.40 — Художествен-
ный фильм. 22.45 — Концерт.
23.00 — Соревнования по легкой
атлетике на приз братьев Зна-
менских. 24.00 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 2 ИЮЛЯ
16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «АК»: новости. 16.10—
«Поэзия обыкновенного». Теле-
фильм. 16.25 — «Полуостров ты-

сячи дорог». Телефильм. 18.00 —

Программа передач. 18.06 —

«Кульдикские фрески». Доку-
ментальный    фильм.    18.65    —

Примите

поздравление

Игорю  ПРИХОДЬКО     .

Поздравляем тебя с совер-
шеннолетием, желаем доброго
здоровья, счастья, успехов в

учебе и труде.

Родные.

♦ЭРФ — реклама». 19.16 —

«Распределение». Документаль-
ный фильм. 21.30 — «Актуаль-
ная камера».

ПЯТНИЦА, 3 ИЮЛЯ
16.00 — Вечерняя программа.

16.06 — «АК»: новости. 16.10—
«Я буду Родины солдатом». До-
кументальный фильм. 16.30 —

Закрытие ГУ Всесоюзного слета

пионеров (из Ленинграда).  18.00
—  Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.20 — «Курорт Боржоми».
Научно-популярный фильм. 18.30
—   «Со спортивной арены». 20.10
—   Эстонский художественный
фильм «Безумие». 21.30 — «Ак-
туальная камера». 21.60 —

«ЭРФ — реклама». 22.00 — Кон-
церт Закарпатского ансамбля
песни и пляски «Верховина».
23.00 — Соревнования по легкой
атлетике на приз братьев Зна-
менских (из Киева).

КИНО
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

1 — 2 июля — «Белые волки».

Начало в 17, 19,  21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 июля

— «Белые волки». Начало в 12,
14, 16, 18, 20, 22 часа. 2 июля —

«Белые волки». Начало в 10, 12,
14, 16 часов. «Гайдуки». Начало
в 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 июля —

«Белые волки». Начало в 17, 19,
21  час.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГРУЗОВОМУ

АВТОТРАНСПОРТНОМУ   ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

АВТОСЛЕСАРИ,

СМАЗЧИЦА (рабочий день начинается с 15 часов).
Обращаться в отдел кадров.     Проезд    автобусом-

маршрута № 4 до улицы Гоголя.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ М 15
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

юношей я девушек в возрасте 15 — 17  лет

с образованием ' 8 —10 классов.

Училище готовит:

МОНТАЖНИКОВ КОНСТРУКЦИИ-КАМЕНЩИКОВ,
ШТУКАТУРОВ-МАЛЯРОВ-ПЛИТОЧНИКОВ,
ПЛОТНИКОВ-ОПАЛУБЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ,
СЛЕСАРЕЙ ПО РЕМОНТУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУ-

ДОВАНИЯ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКОВ.
Срок обучения 2 года. Начало занятий 1 сентября. При учи-

лище работает заочное отделение 7 — 11 классов средней школы.

Принятые в училище обеспечиваются питанием, обмундиро-
ванием и заработной платой в размере 33 процентов от доходов

производственного обучения.
Иногородним юношам предоставляется общежитие.
При поступлении необходимы документы: паспорт или сви-

детельство о рождении, документ об образовании, справка с ме-

ста жительства, 6 фотокарточек, характеристика с последнего ме-

ста работы или учебы.
Адрес училища:' .г. Сланцы, Партизанская ул., дом № 6; те-

лефон № 24-03.

Строительному тресту № 31

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
(в аппарате треста и в управлениях)

ИНЖЕНЕРЫ-СТРОИТЕЛИ.
ТЕХНИКИ-СТРОИТЕЛИ.
Обращаться в отдел кадров  (ул. Свердлова,

№ 12-а).
дом

■■■шашнвишшв

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ   ЗАВОДУ
ТРЕСТА «ЛЕИИНГРАДСЛАНЕЦ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

СЛЕСАРИ И ТОКАРИ всех разрядов,

НА ВРЕМЕННУЮ РАБОТУ "
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
Оплата труда сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу:     г. Сланцы, пос. 270, РМЗ,
отдел кадров.               - _________

СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ»

ПРИГЛАШАЕТ
НА ПОСТОЯННУЮ И ВРЕМЕННУЮ РАБОТУ

В ПОДСОБНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

РАБОЧИХ ДЛЯ РАБОТЫ НА ПИЛОРАМЕ,
СТАНОЧНИКОВ-ДЕРЕВООБДЕЛОЧНИКОВ,
РАБОЧИХ НА ПЛЕТЕНИЕ КОРЗИН в цехи дер.

Б. Поля, Гостицы.
Принимаются ученики школ,    инвалиды.      Оплата

труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров.
Администрация.

Шахте „Ленинградская"

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИК на экскаватор «Э-ЗОЗ-Б»,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ БУЛЬДОЗЕРОВ,
ГРУЗЧИКИ НА ПОРОДНЫЙ  КОМПЛЕКС,
ТРАКТОРИСТ на трактор Т-40,
ШОФЕРЫ I и II классов на санитарную машину.

Оплата труда повременно-премиальная.

ВНИМАНИЮ   ГРАЖДАН
В карьере Сланцевского цементного завода, в районе деревни

Печурки, ежедневно производятся взрывные работы с 14 до 18 ча-

сов. Находиться в радиусе 800 метров опасно для жизни.

Администрация.

Газета выходит
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